

ABSTRAK

Resty Anugraheny, *Penerapan Disiplin dan Penegakan Hukum Protokol Kesehatan bagi Pelaku Usaha (Studi Kasus Pelaku Usaha Coffee Shop di Kabupaten Tulungagung)*, Skripsi, Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Dr. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Kata Kunci: Penerapan disiplin, Penegakan hukum, Protokol kesehatan, Covid-19.

Asas desentralisasi mengharuskan pemerintah daerah mengatur wilayahnya guna mengatasi permasalahan yang disebabkan oleh Covid-19. Sebagai ikhtiar dalam rangka pemulihan perekonomian daerah, Pemerintah Daerah Kabupaten Tulungagung menerbitkan Peraturan Bupati No. 57 Tahun 2020 tentang Penerapan Disiplin dan Penegakkan Hukum Protokol Kesehatan sebagai Upaya Pencegahan dan Pengendalian Corona Virus Disease 2019 jo Peraturan Bupati No. 4 Tahun 2022 Tentang Perubahan Atas Peraturan Bupati No. 57 Tahun 2020 tentang Penerapan Disiplin dan Penegakkan Hukum Protokol Kesehatan sebagai Upaya Pencegahan dan Pengendalian Corona Virus Disease 2019. Penerapan peraturan ini sarat akan kendala dan problematika, terutama terhadap pelaku usaha coffee shop. Tulungagung merupakan daerah yang didominasi oleh sentra kopi, yang telah menjadi kebiasaan dan gaya hidup masyarakat bahkan saat situasi pandemi Covid-19. Kerumunan di coffee shop dapat memicu penularan Covid-19. Protokol kesehatan merupakan salah satu solusi dari permasalahan Covid-19. Namun, penerapan protokol kesehatan di coffee cenderung tidak maksimal. Ditambah karakteristik coffee shop yang tidak dapat terlepas dari sajian hiburan serta kapasitas ruang yang terbatas dapat memicu berbagai permasalahan. Apalagi penegakkan hukum protokol kesehatan di Kabupaten Tulungagung yang dilematis menyebabkan hukum tidak dapat berjalan sesuai dengan tujuan yang telah ditetapkan menjadi permasalahan dalam penerapan peraturan ini.

Penelitian ini akan fokus mengkaji mengenai: 1) Bagaimana penerapan disiplin dan penegakan hukum protokol kesehatan bagi pelaku usaha coffe shop di Kabupaten Tulungagung, 2) Bagaimana penerapan disiplin dan penegakan hukum protokol kesehatan bagi pelaku usaha coffe shop di Kabupaten Tulungagung berdasarkan Perbup No. 57 tahun 2020 tentang Penerapan Disiplin dan Penegakkan Hukum Protokol Kesehatan sebagai Upaya Pencegahan dan Pengendalian Corona Virus Disease 2019, 3) Bagaimana penerapan disiplin dan penegakan hukum protokol kesehatan bagi pelaku usaha coffe shop di Kabupaten Tulungagung berdasarkan fiqh siyasah.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian hukum empiris dengan metode kualitatif menggunakan teknik analitis. Metode kualitatif memungkinkan peneliti untuk memperoleh data secara lengkap dan lebih akurat dengan melakukan wawancara mendalam kepada informan yang bersangkutan dengan fokus permasalahan yang diteliti.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Penerapan disiplin dan penegakan hukum protokol kesehatan bagi pelaku usaha coffee shop di Kabupaten Tulungagung tidak maksimal. Kemudian penegakan hukum protokol kesehatan cenderung non-responsif dan non-represif. 2) Penerapan disiplin dan penegakan hukum protokol kesehatan bagi pelaku usaha coffee shop di Kabupaten Tulungagung berdasarkan Perbub No. 57 tahun 2020 tentang Penerapan Disiplin dan Penegakkan Hukum Protokol Kesehatan sebagai Upaya Pencegahan dan Pengendalian Corona Virus Disease 2019 haruslah memenuhi kewajiban-kewajiban yang ditentukan dalam peraturan tersebut. Selanjutnya terkait dengan sanksi telah dimuat dengan jelas serta sepatutnya dilakukan. 3) Penerapan disiplin dan penegakan hukum protokol kesehatan bagi pelaku usaha coffee shop di Kabupaten Tulungagung berdasarkan fiqh siyasah dinyatakan selaras. Namun dalam penerapannya masih perlu ditingkatkan.

ABSTRACT

Resty Anugraheny, *Application Discipline and Law Enforcement of Health Protocols for Business Actors (Study Case Coffee Shop Businesses in the Regency Tulungagung)*, Thesis, Study Program of Constitutional Law, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 2022, Dr. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag.

Keywords: Application Discipline, Enforcement law, Protocol health, Covid-19.

Principle decentralization require government area arrange the territory to use resolve problems caused by Covid-19. As effort in skeleton recovery economy local government , district government Tulungagung publish Regulation Regent No. 57 of 2020 concerning Application Discipline and Law Enforcement of Health Protocol as Effort Prevention and Control of Corona Virus Disease 2019 in conjunction with Regulations Regent No. 4 Year 2022 About Changes to Regulations Regent No. 57 of 2020 concerning Application Discipline and Law Enforcement of Health Protocols as Effort Prevention and Control of Corona Virus Disease 2019. Implementation regulation this loaded will obstacles and problems, especially to perpetrator coffee shop business. Tulungagung is areas dominated by coffee centers, which have Becomes habits and style life public even moment situation Covid-19 pandemic. The crowd at the coffee shop can trigger Covid-19 transmission. Protocol health is one solution from Covid-19 problem. However, the application of protocol health in coffee tends no maximum. Plus characteristics of coffee shops that are not could miss from serving entertainment as well as capacity limited space _ could trigger various problem. Especially enforcement law protocol health in the district Tulungagung in dilemma causing law no could walk in accordance with goals that have been set Becomes problem in application regulation this.

Study this will focus study regarding : 1) How application discipline and enforcement law protocol health for perpetrator business coffee shop in district Tulungagung , 2) How application discipline and enforcement law protocol health for perpetrator business coffee shop in district Tulungagung based on Perbup No. 57 year 2020 about Application Discipline and Law Enforcement of Health Protocol as Effort Prevention and Control of Corona Virus Disease 2019, 3) How application discipline and enforcement law protocol health for perpetrator business coffee shop in district Tulungagung based on Fiqh Siyasah.

Study this is type study law empirical with method qualitative use technique analytical. Method qualitative allow researcher for obtain data directly complete and more accurate with do interview deep to contact informants with focus researched problem.

Result of study this show that: 1) Application discipline and enforcement law protocol health for perpetrator coffee shop business in the district Tulungagung no maximum. Then enforcement law protocol health tending to be non-responsive and non-repressive. 2) Application discipline and enforcement law protocol health for perpetrator business coffee shop in district Tulungagung based on Perbub No. 57 year 2020 about Application Discipline and Law Enforcement of Health Protocol as Effort Prevention and Control of Corona Virus Disease 2019 must be fulfil specified obligations in regulation that. Next related with penalty has loaded with clear as well as duly done. 3) Application discipline and enforcement law protocol health for perpetrator business coffee shop in district Tulungagung based on fiqh siyasa declared aligned. However, in implementation still need improved.

تجريدي

ريستي أنوغراهيني، تطبيق الانضباط وإنفاذ القانون للبروتوكولات الصحية للجهات الفاعلة في مجال الأعمال (دراسة حالة للجهات الفاعلة في مجال الأعمال التجارية في تولونجاغونغ ريجنسي)، أطروحة، برنامج دراسة القانون الدستوري، كلية الشريعة والعلوم القانونية، جامعة السيد علي رحمة الله تولونجاغونغ الإسلامية الحكومية، ٢٠٢٢، الدكتور أحمد مهتدي أنشور، اغ.م.

الكلمات المفتاحية: تنفيذ الانضباط، إنفاذ القانون، البروتوكولات الصحية، كوفيد-١٩.

يتطلب مبدأ اللامركزية من الحكومات المحلية تنظيم مناطقها للتغلب على المشاكل الناجمة عن مرض كوفيد-١٩. كجهد في إطار الانتعاش الاقتصادي الإقليمي، أصدرت حكومة تولونجاغونغ ريجنسي الإقليمية لائحة ريجنت رقم ٧٥ لعام ٢٠٢٠ بشأن تنفيذ الانضباط وإنفاذ قانون البروتوكول الصحي كجهد للوقاية من مرض فيروس كورونا ومكافحته ٢٠١٩ جو ريجنت لائحة رقم ٤ لسنة ٢٠٢٢ بشأن التغييرات في لائحة الوصي رقم ٧٥ لسنة ٢٠٢٠ بشأن تنفيذ انضباط وإنفاذ قانون البروتوكول الصحي كجهد للوقاية من مرض فيروس كورونا ومكافحته ٢٠١٩. تطبيق هذه اللائحة مليء بالعقبات والمشاكل، خاصة بالنسبة للجهات الفاعلة في مجال الأعمال التجارية في المقاهي. تولونجاغونغ هي منطقة تهيمن عليها مراكز القهوة، والتي أصبحت عادة ونمط حياة للمجتمع حتى خلال الوضع الوبائي مرض كوفيد-١٩. يمكن أن تؤدي الحشود في المقاهي إلى انتقال مرض كوفيد-١٩. البروتوكولات الصحية هي أحد الحلول لمشكلة كوفيد-19. ومع ذلك، فإن تطبيق البروتوكولات الصحية في القهوة لا يميل إلى أن يكون الحد الأقصى. بالإضافة إلى خصائص المقهى التي لا يمكن فصلها عن العروض الترفيهية وسعة المساحة المحدودة يمكن أن تؤدي إلى مشاكل مختلفة. وعلاوة على ذلك، فإن إنفاذ قوانين البروتوكول الصحي في تولونجاغونغ ريجنسي التي هي أسباب معضلة لا يمكن للقانون أن يعمل وفقا للأهداف التي وضعت لتكون مشكلة في تنفيذ هذه اللائحة.

سيركز هذا البحث على: (1) كيفية إنشاء الانضباط وإنفاذ القانون للبروتوكولات الصحية للجهات الفاعلة في محلات القهوة في تولونجاغونغ ريجنسي، (2) كيفية إنشاء الانضباط وإنفاذ القانون للبروتوكولات الصحية للجهات الفاعلة في أعمال متاجر القهوة في تولونجاغونغ ريجنسي بناء على اللائحة رقم 57 لعام ٢٠٢٠ بشأن تنفيذ الانضباط وإنفاذ قانون البروتوكول الصحي كجهد وقائي ومرض مكافحة فيروس كورونا ٢٠١٩، (3) كيفية إنشاء الانضباط وإنفاذ القانون للبروتوكولات الصحية للجهات الفاعلة في مجال تجارة القهوة في تولونجاغونغ ريجنسي على أساس الفقه سياسة.

هذا البحث هو نوع من البحوث القانونية التجريبية مع الأساليب النوعية باستخدام التقنيات التحليلية. تسمح الأساليب النوعية للباحثين بالحصول على بيانات كاملة وأكثر دقة من خلال إجراء مقابلات متعمقة مع المخبرين تقاطع مع تركيز المشكلة قيد الدراسة.

تظهر نتائج هذه الدراسة ما يلي: (1) إن تطبيق الانضباط وإنفاذ قوانين البروتوكول الصحي على الجهات الفاعلة في مجال الأعمال التجارية في تولونجاغونغ ريجنسي ليس هو الأمثل. ثم يميل إنفاذ قوانين البروتوكول الصحي إلى أن يكون غير مستجيب وغير قمع. (2) يجب أن يفي انضباط وإنفاذ قانون البروتوكول الصحي للجهات الفاعلة في متاجر القهوة في تولونجاغونغ ريجنسي استنادا إلى اللائحة رقم ٧٥ لعام ٢٠٢٠ بشأن تنفيذ قانون الانضباط وإنفاذ البروتوكول الصحي كجهد للوقاية من مرض فيروس كورونا ٢٠١٩ ومكافحته

بالتزامات المحددة في اللائحة. وعلاوة على ذلك، من الواضح أن ما يتصل بالجزاءات قد تم تحميله وينبغي القيام به. (3) إعلان انضباط وإنفاذ قانون البروتوكول الصحي للجهات الفاعلة في مجال تجارة المقاهي في تولونجاغونغ ريجنسي على أساس الفقه سياسة. ولكن في تطبيقه لا يزال بحاجة إلى تحسين.